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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 1 

CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e 3 

seis minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora do CMA, 4 

professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e os senhores 5 

conselheiros Leonardo Xavier Magalhães Silva, Tarcísio Elói de Andrade Júnior, 6 

Francisco Vieira de Oliveira, Rodrigo Soares Semente, Araken de Medeiros Santos, 7 

Luciana Torres Correia de Mello, Arthur Gomes Dantas de Araújo, Joselito Medeiros 8 

de Freitas Cavalcante, Francisco Edcarlos Alves Leite e Adna Érica Melo de Souza, 9 

totalizando onze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta sexta Reunião 10 

Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi convocada pela Diretora do 11 

Centro, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar 12 

a reunião, a diretora afirmou que recebeu as justificativas de ausências de Fádyla Késsia 13 

Rocha de Araújo Alves, Akynara Aglaé Rodrigues Santos da Silva Bulamarque, Ana 14 

Maria Pereira Aires e Elaine Luciana Sobral Dantas. As justificativas de ausências foram 15 

colocadas em votação e aprovadas com oito votos favoráveis e duas abstenções. A 16 

professora Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e colocou a pauta em discussão. A Pauta 17 

desta reunião foi colocada em votação e aprovada com nove votos favoráveis e uma 18 

abstenção. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao Primeiro Ponto: apreciação e 19 

deliberação sobre as atas da 4ª e 5ª Reuniões Ordinárias de 2022 do CMA e a 4ª Reunião 20 

Extraordinária de 2022 do CMA. A professora Jacimara Villar Forbeloni sugeriu duas 21 

alterações na ata da 5ª reunião ordinária. As atas com as alterações propostas foram 22 

colocadas em votação e aprovadas com nove votos favoráveis e uma abstenção. Segundo 23 

Ponto: apreciação e deliberação sobre o formato das Reuniões do CMA. A diretora do CMA 24 

colocou o ponto em discussão, houve várias discussões, ao colocar em votação, o conselho 25 

aprovou por unanimidade que o formato das próximas reuniões do CMA seria todas de 26 

forma remotas (online), até que sejam estabelecidas normas institucionais explícitas. 27 

Terceiro Ponto: apreciação e deliberação sobre a pauta da 6ª Reunião Ordinária de 2022 28 

do CONSEPE, que ocorrerá no dia 15 de junho de 2022, às 08h30, e será realizada de 29 

forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do CONSEPE: 30 
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apreciação e deliberação sobre as atas da 2ª reunião extraordinária e 4ª reunião ordinária 31 

de 2022. Não houve discussões e ao colocar em votação, as atas foram aprovadas com 32 

cinco votos favoráveis e a cinco abstenções. Segundo Ponto do CONSEPE: apreciação e 33 

deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o semestre 2022.2, 34 

conforme Memorando Eletrônico Nº 115/2022 – Proppg. Sem discussões, o ponto foi 35 

colocado em votação e aprovado com três votos favoráveis e sete abstenções. Terceiro 36 

Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre a homologação dos resultados dos 37 

processos seletivos simplificados para coordenadores institucionais do Programa 38 

Institucional de Bolsas de Iniciação à Docência - PIBID e do Programa de Residência 39 

Pedagógica – PRP, conforme Memorando Eletrônico nº 105/2022 – Prograd. Houve alguns 40 

esclarecimentos, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com três votos 41 

favoráveis e seis abstenções. Depois de finalizado a pauta do CONSEPE, o conselho 42 

voltou a discutir a pauta interna com o Quarto Ponto: outras ocorrências. A diretora do 43 

CMA comentou que exatamente deste dia, foi recebido a informação de que a pedagoga do 44 

Campus Angicos, Cristiana Moreira foi removida para UFRN e que a vaga de pedagogo 45 

poderá ser ocupada por alguém no Campus Angicos. O professor Rodrigo Soares 46 

Semente informou que o curso de engenharia de software do Campus Pau dos Ferros da 47 

UFERSA obteve nota cinco pela avaliação do MEC e que a atual coordenadora do curso, a 48 

professora Samara estaria vindo para ser lotada no Campus Angicos, neste caso, seria 49 

apenas o tempo de terminar o semestre para ser homologada a remoção da professora. A 50 

professora Jacimara Villar Forbeloni também mencionou que o curso de Licenciatura em 51 

Pedagogia do Campus Angicos obteve seu reconhecimento junto ao MEC com a nota 52 

quatro e que a formatura da primeira turma ocorria no próximo dia onze de julho, uma 53 

coleção de grau especial por ser a primeira turma com mérito das professoras e professores 54 

envolvidos. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite avisou sobre reunião da 55 

próxima SECITEC que ocorreria no próximo dia vinte e um, sendo aberta para quem quiser 56 

participar e que o evento ocorreria do dia dezoito a vinte e um de outubro e que a principio 57 

estaria previsto para ocorrer de forma presencial, de forma remota seria apenas 58 

participações de palestrantes que só puderem nesse formato, mesmo assim, os 59 

participantes do evento estariam no auditório assistindo. Após o cumprimento da pauta 60 

desta reunião, a Presidente do Conselho do centro Multidisciplinar de Angicos, Professora 61 
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Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às quinze horas e um minuto do 62 

presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, onze 63 

conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário 64 

Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será 65 

assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta 66 

os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 67 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 68 

Diretora do Campus Angicos 69 
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